

Medienmitteilung

"Heilende Hände": eine Fotoausstellung an der Hochschule für Gesundheit Freiburg

Die Hochschule für Gesundheit Freiburg (HEdS-FR) freut sich, das fotojournalistische Projekt von Sébastien Bard, diplomierter Osteopath des Jahrgangs 2021, präsentieren zu dürfen. Die von der HEdS-FR in Zusammenarbeit mit SuisseOsteo organisierte Ausstellung "Ces mains qui soignent" (Heilende Hände) ist wie Osteopathie, eine subtile Mischung aus Kunst und Wissenschaft. Sébastien Bard wirft einen faszinierten, fotografischen Blick auf die wunderschöne und komplexe menschliche Anatomie sowie auf den Beruf und auf die Ausbildung eines Osteopathen. Die Vernissage der Ausstellung findet am Donnerstag, den 24. November um 18 Uhr im Gebäude der HEdS-FR statt.

Die HEdS-FR freut sich, das künstlerische Projekt eines ihrer Absolventen zu unterstützen. Sébastien Bard hat sein Masterstudium in Osteopathie im Juli 2021 erfolgreich abgeschlossen. Er wird seine fotografische Arbeit an der öffentlichen Vernissage am 24. November 2022 um 18 Uhr vorstellen. Seine Photographien werden anschliessend bis Mitte Januar 2023 an der HEdS-FR ausgestellt.

Das fotojournalistische Projekt

Sébastien Bard inspirierte sich während seinem Studium und realisierte ein fotojournalistisches Projekt vom menschlichen Körper, in seiner Schönheit, in seiner Unvollkommenheit, in seiner Anatomie und in seiner Sinnlichkeit. Mit 18 Fotos schenkt er uns einen Einblick in die Ausbildung der Osteopathie. Es gelingt ihm, den menschlichen Körper in einer sensiblen und authentischen Weise darzustellen und damit zeigt er das ganzheitliche Konzept der osteopathischen Behandlung, in Verbindung mit der wissenschaftlichen Medizin und der Metaphysik von jedem einzelnen Menschen. Er informiert uns auf originelle Weise über das Studium der Osteopathie und gibt uns einen Einblick in diesen noch neuen Beruf. "Ces mains qui soignent" ist ein Projekt, das ursprünglich für den Prix Sept du photojournalisme suisse 2021 zu Stande gekommen ist, ein Wettbewerb, der von der Firma Sept.ch SA, Herausgeberin der Slow-Journalism-Website sept.info und des Magazins "Sept Mook", organisiert wird.

Freiburg, den 17. November 2022

Medienkontakt

Sébastien Bard, diplomierter Osteopath (Master) der HEdS-FR, Fotograf, des Projekt "Ces mains qui soignent" (Heilende Hände)

Tel: 076 380 53 69 sebi.bard@gmail.com Nataly Viens Python, Direktorin der HEdS-FR Tel: 026 429 6001

nataly.vienspython@hefr.ch

Die Osteopathieausbildung der HEdS-FR in Kürze

Die Ausbildung an der HEdS-FR ist in der Schweiz einzigartig und bietet das einzige berufsqualifizierende Diplom für Osteopathen im Bachelor- und Masterstudium an. Der zweisprachiger Unterricht Deutsch / Französisch vereint Studierende aus der Westschweiz, und aus der Deutschschweiz. Zurzeit gibt es an den Fachhochschulen (FH) keine derartige Ausbildung, die als Berufsausbildung mit dem Status "Grundversorger" anerkannt wird. Dieser Begriff macht die Ausbildung zum FH Osteopathen so spezifisch und neuartig, insbesondere im Hinblick auf die Voraussetzungen der Studierenden, den fünfjährigen Studiengang (Bachelor gefolgt vom Master) sowie die unerlässliche Zusammenarbeit zwischen der Praxis und der Hochschule für Gesundheit Freiburg. Die ersten Masterstudierenden in Osteopathie haben im Jahre 2019 ihr Studium abgeschlossen.